

# 立北だより



尼崎市立立花北小学校  
校長 武市 俊彦

7月号

立北 HP WWWアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E26/index.htm>

## 時間の大切さ

校長 武市 俊彦

「時間」について 考えたことありますか？

今から1300年、もっと昔、漏刻（水時計）と鐘鼓（かねとたいこ）によって初めて時を知らせたそうです。大正9年（1920年6月10日）第1回「時の記念日」が行われました。時間を守ることや時間割を使って生活をしっかりさせようというめあてがあったようです。

私は、子どもの頃、「時間は不思議だな」と思っていました。遠足も家族でのお出かけも友だちと自転車で少し離れた場所に行った時も、決まって「帰りの方が近い」「帰りの方が早い」と感じていました。「不思議だな。どうしてだろう？」と考えたりしましたが、その答えは見つかりませんでした。大人になって、“1年が早い”と感じるようになりました。それも年を経るたびにです。子どもの時の一年はそうじゃなかったのに…。

私なりに考えてみたことは、予測ができたり、経験済みであることが時間を短く感じさせるのではないかということです。子どもの頃、1年が長かったのは、それだけその1年が色々な体験や経験に満ちていて、新たな発見が多かったからではないかと、刺激となる感動や喜びも多かったからではないかと思いました。

立北の子どもたちには、『短く、長い時間』を と思っています。つまり、授業や活動は充実して楽しく”短く”感じられるものに。1年間では、色々な体験や経験を通じて、感動や喜びに触れられるように。ということです。保護者・地域の皆様の力をお借りしながら、少しずつでも充実させていきたいと思っています。

さて、話は変わります。2020年の東京オリンピックという目標が、若いスポーツ選手に大きなモチベーションを与えています。世界卓球での中学生、高校生をはじめとした選手の活躍、100m短距離の公式10秒を切ることへの挑戦。他にも色々あることでしょう。

日本が中国に勝てるかも… 日本で10秒を切るスプリンターが出るかも… より大きくなった可能性は、さらにやる気や実力を後押しするかのようです。

あと3年という時間をどのように過ごすか？きっと選手たちは、3年とは捉えずに1日1日の過ごし方、今という一瞬の過ごし方の積み重ねで3年を見ていることでしょう。

佐藤琢磨さんが、インディ500で優勝しました。新聞には「夢を信じ、絶対にあきらめることなく、挑戦し続けてきた…」と記されていました。

この学校だよりを書きながら、時間について自分自身改めて考えています。

「時間を大切にしよう」「挑戦すべきこと、自らの目標をしっかり持とう」

あなたにとって、すてきなことが起きますように。喜びや充実につながりますように。

(紹介) こんな本があります。

「大人になると、なぜ1年が短くなるのか？」 一川 誠 池上 彰 (著)

## たちきたの子

- ・たくましいからだど心ゆたかな子
- ・ちからいっぱいがんばる子
- ・きまりを守りすすんで働く子
- ・たすけ合いみがき合う子

## 7月の行事予定

日	曜日	児童活動・学校活動
1	土	オープンスクール 学年活動（3年生・4校時）
3	月	代休日
4	火	教育相談期間（～7日）
5	水	クラブ活動
6	木	定時退勤日
10	月	児童集会
12	水	Let's study、NO会議DAY
14	金	NO会議DAY
18	火	給食修了
20	木	終業式
21	金	夏季水泳指導、サマースクール（～28日）
24	月	なかよしキャンプ

### \* 夏季水泳指導について

夏季休業中の水泳指導につきまして、1学期の水泳指導と同様に、忘れ物があると、水泳指導に参加できません。児童の所在確認・安全のため、プールサイドでの見学となります。忘れ物がないよう、持ち物・水泳カードの押印等の確認を宜しくお願いいたします。

### \* サマースクールについて

本年度も、「しっかり学習」「自主学习教室」「読書教室」「そろばん教室（3・4年生のみ）」を実施します。後日配布のプリントをご覧ください。

### \* 8月・9月の主な行事予定

8月28日（月）登校日  
28日（月）～31日（木） 夏季水泳指導（5・6年生）

9月 1日（金）2学期始業式  
5日（火）水泳記録会（5・6年生）  
夏休み夏季作品展（6日まで）  
6日（水）水泳記録会予備日  
7日（木）給食開始  
23日（土）体育大会  
24日（日）体育大会予備日  
25日（月）代休日

## いいとこみつけた

この4月から立花北小学校に来てわたしが「すごいなあ」と思ったことは、“遊びを通じて子どもたちがつながっていくこと”です。プレイタイム、昼休みはもちろん放課後も学校に残って遊ぶ姿が見られます。それも、同学年だけではなく、他学年と一緒に遊んでいます。とてもいいことだと思います。

4月になって、新しいお友達と出会いました。「どう話しかけたらいいかな？」「仲良くできるかな？」と不安や緊張があったことだと思います。

しかし、遊びを通じて、不安や緊張が払しょくされ、子どもたちがつながっていく姿を見てとても幸せな気持ちになりました。

2年担任 笹部 裕也

### \* 教育相談期間について

7月4日（火）から7月7日（金）の4日間を教育相談期間として、生活アンケート調査を行った結果をもとに、お子様から困っていることや悩みごとなどについて、話を聞きます。教育相談期間は、放課後の会議も行わない予定ですので、是非この機会に話ができたらと思います。



## 6月の立北っ子

(個人の特定ができなように、写真を選んだり、画像を修正しています。)



一外国語活動(6年生)

今後も活動の様子を紹介できればと思っています。何卒ご理解の程、宜しくお願いします。気になる方がおられましたら、教頭までお知らせ下さい。



環境体験(3年)



かんきょうモデル都市尼崎探検事業(4年生)

ごみマイスター(4年生)



鉄棒認定



引き渡し訓練



田植え(5年生)